

まつば便り 冬春号

発行元
社会福祉法人松葉の園
児童養護施設まつば園

～園長挨拶～

早いもので令和 6 年度も終わり、新しい年度に入りました。昨年度は 3 人の児童が高校を卒業をして、それぞれの夢に向かって進んでいます。卒園生が出るたびに、寂しさはありますが、これからもまつば園で過ごした子どもということは変わりませんので、引き続き応援をしていきます。また、皆様にも入所児童共にご支援いただければ幸いです。

今年度は、行事の充実化を図ります。ユニットでの行事と個別での行事を、職員と細やかに計画をして、様々な体験をさせていきます。学校活動や地域活動にも、子ども達の意向があれば積極的に参加させてあげたいと思います。

どうぞ、当園の運営にご理解いただき、引き続きご支援を頂ければ幸いです。

まつば園 園長 山川庸介

～12 月クリスマス会～

毎年恒例のクリスマス会を開催いたしました。美味しい食事を食べながら、子ども達のだしものを見ることができて、子ども、職員、みんなで楽しみました。



実行委員長より

園内で唯一の児童と職員とが一堂に会して、食事をとり、出し物を発表する場です。みんながこの行事に向けてダンスや演奏、お芝居などを半年近くかけて準備してくれました。ユニットの垣根を越えた児童や職員の出し物も見ものです。

この会が人前で発表することへの喜びや、他者と協力し成し遂げる事への喜びを得る場になっていると思います。

～卒業を祝う会～

毎年3月に、卒業を祝う会を開催しています。今年度は3名が高校卒業をしました。これからの決意を皆の前で伝えてくれて、とても感動的な会でした。



実行委員長より

この会は卒園する児童にとって最後の全体行事となります。児童と職員とが協力し合い、温かい行事をつくっています。担当職員から児童への手紙も愛情がこもっており、感動的なものになりました。何よりも、卒園生からのメッセージは、担当職員のみならず全職員、児童に感動を与えてくれました。ご支援をしてくださった個人の皆様、団体様、ありがとうございました。

～春のスキー旅行～

当園では、春休み期間中にユニットごとにスキー旅行に行きます。今年は雪も多く、楽しくスキーやスノーボードができました。





グループホーム職員より

スキーを始めてやる児童もありますが、果敢に挑戦している姿はたくましかったです。今年は新潟方面に行きましたが、雪も多くとても快適にスキーができました。スキーの他にも、皆で食事をすることや、食後にトランプなどして過ごす時間もとても楽しく貴重な時間となりました。子ども達にとって、良い思い出と良い経験になるとと思います。



卒業旅行

令和 6 年度の卒園生 3 名と職員 2 名で、卒業旅行として大阪にありますユニバーサルスタジオジャパンに行ってきました。この企画は児童、職員から出てきたもので、支援者のご寄付により実現することができました。本当に楽しい思い出になったようです。ありがとうございました。

年度末にかけまして、入所児童、そして卒園する児童たちに多くの支援をいただきました。誠にありがとうございます。当法人の児童は、個人、団体、それも関東のみならず遠方の方々からの支援を受けることもあります。職員一同心より感謝申し上げます。

職員一同

～気になるニュース～

なぜ、子どもはiPhoneを欲しがるのか 当事者の言葉から浮かび上がった「4つの理由」

Yahoo!ニュースより 一部抜粋

理由1：みんながiPhoneを持っている

子どもは、「みんなiPhone持ってるからiPhoneが欲しい」と主張する。子どもの「みんな持ってる」はあてにならないこともあるが、筆者が会う10代もほとんどがiPhoneだ。そこで、子どものiPhone率の高さを表すような調査を探したが、ここ数年に行われた中高生対象のOSに関する調査を見つけられなかった。これも大人を混乱させている要因なのかもしれない。

理由2：AirDropが使えない

ほとんどがiPhoneという環境で起きる最大の困りごとは、「AirDropが使えない」ことだ。中高生はデータ通信量が少ないプランで契約していることが多く、常に「ギガが足りない」状況だ。そのため、写真や動画の共有にはAirDropを使う。

理由3：ゲームがカクカクする&カメラ画質が悪い

中高生からは、「iPhoneはゲームしてもカクカクしない」「僕のAndroidはすぐ落ちる」「iPhoneはカメラの画質がいいけどAndroidだと盛れない」などの意見もある。

理由4：かわいいケースがない

女子中高生にとって、スマホのケースは大切なおしゃれアイテムだ。今は、透明ケースの中に「推し」の写真を入れるなどして、自分らしいケースを作ることが流行っている。その際、100円均一ショップなどで透明ケースを購入する。しかし、そのほとんどがiPhone用だ。

当園でも、高校生が携帯電話を持つ際にはiPhoneが欲しいという要望が出ていますね。本体代を確認すると、「パソコンと同じ値段でなんて高いんだ！」というのは、古い発想なのかもしれません。

現代の子どもたちは、携帯電話を、連絡ツールのほか、パソコン、画像加工や動画加工、各種支払いなどにも活用しています。携帯電話は生活の主ともいえる時代によりなってきたように感じます。

お問合せ先

社会福祉法人松葉の園

児童養護施設まつば園

電話 03-3962-6869



HP



Instagram